



*“Unters Trikot gehört ein Unterhemd Junge, sonst erkältest du dich!”*

Überzeugt bin ich von dieser Aussage erst, seit dem ich das Bioracer Short Sleeves testen durfte.



## Der erste Eindruck

Das Short Sleeves Shirt kommt leicht aus dem Karton. „Deutlich leichter als andere Unterhemden die ich je hatte“ schießt dem gewichtsverrückten Radsportler durch den Kopf.



Die Verarbeitung ist nicht überdurchschnittlich aber den 35 Euro Kaufpreis völlig angemessen. Die Nähte sind sauber vernäht, nach ein paar Waschvorgängen wirken diese aber instabil. Der verwendete Stoff wirkt sehr chemisch, liegt vielleicht auch daran, dass das Oberteil zu 85% aus Polyprolen und zu 15% aus Polyester besteht.

Von Bioracer ist ebenfalls ein kurzes Short Sleeves Shirt verfügbar für Fahrer die Kurzarmunterhemden bevorzugen.

[ads2]

## Das Aussehen:

Hier enttäuschte das Shirt ein wenig. Markenlogo oder Schriftzug fehlen ganz auf dem Unterhemd. Nur schwer ist es von Unterhemden vom Discounter visuell zu unterscheiden. Wenn ich „Bioracer“ kaufe dann soll es auch draufstehen.



Ansonsten sitzt das Hemd super am Körper, einzig die Ärmel rutschen leicht nach oben. Dieses Problem tritt aber auch mit Unterhemden anderer Hersteller auf.



Das Short Sleeve Shirt erfüllt seinen Zweck Schweiß aufzusaugen nahezu perfekt. Nach harten Intervallen bergauf bei 32 Grad war es immer noch erträglich weiterzufahren, obwohl man durchgeschwitzt war. Hier ist ein klarer Vorteil des Unterhemds zu erkennen. Mit nassem Trikot fängt man sonst schnell an zu frösteln und läuft Gefahr sich zu erkälten. Gerade bei langen Marathons ist es so sehr wichtig den Schweiß vom Körper zu transportieren.

## Im Wettkampf:

Hier war es wichtig perfekte Wärmeableitung zu erzielen, aber auch in Abfahrten kein Kältegefühl feststellen zu müssen.

Beide Disziplinen löste das Bioracershirt nahezu perfekt.

Im Anstieg war die Temperatur mit geöffnetem Trikot nicht zu kalt und nicht zu warm. In der Abfahrt wurde mir nie kalt um die Brust. Auch in Punkto Aussehen passte das Bioracer zu meinem Auftritt auf dem Mountainbike. Einzig die lockere Passform des Shirts ist verbesserungsfähig.

So saß das Unterhemd in der Größe S wie vergleichbare Shirts in der Größe M auf meinem Körper. Bei der Materialanmutung trifft es Bioracer ein angenehmes Tragegefühl entstehen zu lassen.



Nach dem Matschrennen erstrahlte das Shirt nicht mehr im gewohnten Weiß. Auch eine leichte Verfärbung am Rand machte sich bemerkbar. Hier ist wohl nicht mehr zu erwarten bei einem 35 Euro Shirt. Die Haltbarkeit des Shirts ging für den Preis aber völlig in Ordnung.



## Fazit:

Auf Unterhemden ist nicht zu verzichten, wenn man gesund durch die Saison kommen will. Das Bioracer Short Sleeves Shirt konnte mit seinen Werten gut mithalten, überdurchschnittlich fiel es allerdings nicht auf.

